

Von: [REDACTED]
Gesendet: Mittwoch, 14. Juni 2023 10:45
An: [REDACTED]
Betreff: BA 25: Orangene Stadtbänke: Kein Platz für Gewalt gegen Frauen

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Erledigt

Kategorien: BA25

Sehr geehrter Herr Mögele,

Im Namen der vier Münchner [REDACTED] möchte ich heute mit einem Anliegen an Sie und den Bezirksausschuss herantreten. Ich bin ehrenamtlich tätig für die [REDACTED] Projekte „gegen Gewalt an Frauen“.

Im letzten Jahr haben wir für den 25.11., dem alljährlichen internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen, in München mit einem **orangenen Bänke Projekt** begonnen, um das Thema nachhaltig sichtbar zu machen.



Wir wurden unterstützt von Frau [REDACTED] und vom Sozialministerium, die erste Bank wurde am Sebastiansplatz eingeweiht. Diese Bank steht nun im Tal, gut sichtbar. Die Bank trägt die Inschrift: Kein Platz für Gewalt gegen Frauen- [REDACTED] says no. Über den QR Code gelangt man auf alle Hilfsangebote in München. [REDACTED]

Das Baureferat hat für uns nun weitere orangene Bänke bestellt. Die Standorte werden durch ihren BA mit dem Baureferat abgestimmt. Die Verkehrssicherheit, Haftung, Pflege und Wartung liegt beim Baureferat.

Die [REDACTED] [REDACTED] sind international aufgestellt zur Unterstützung der Mädchen und Frauen, mit vielen lokalen und internationalen Projekten. [REDACTED]

Begleitend zum Bankprojekt sind wir auch mit Schulen in Kontakt. Wenn dort jeweils Workshops stattfinden, bekommen sie von uns eine orangene Bank für den inneren Schulbereich geschenkt.

Wir engagieren uns für das Projekt sehr aktiv und wollen in diesem Jahr in möglichst allen 25 Bezirken der Stadt München orangene Bänke aufstellen. Wir haben schon Zusagen anderer Bezirke, z.B. BA 01, 10, 05, 15, 19, 21, und befinden uns in der Phase der Umsetzung. Die Stellplätze stehen größtenteils schon fest.

Eine Bank kostet derzeit 1000 €. Die Beschilderung wird von unseren Clubs übernommen und finanziert.

Wie ist der Ablauf:

Wir schlagen die Bestellung einer städtischen Leistung für Ihren Bezirk vor.

Um das Verfahren für die Aufstellung von orangenen Bänken durch das Baureferat anzustoßen ist es Ihrerseits erforderlich, ein **offizielles Antragsschreiben unter Angabe von gewünschten Standorten an das Baureferat Hauptabteilung Tiefbau VZB** zu senden.

Das Baureferat wird die Prüfung und Abstimmung Ihrer Standortwünsche mit den Fachdienststellen in die Wege leiten.

Im Anschluß daran - so sich Ihr BA zur Aufstellung einer orangenen Bank entschlossen hat und der Standort feststeht - müssten Sie einen **offiziellen Antrag zur Bestellung einer städtischen Leistung** stellen.

Dieser Antrag geht dann an das Baureferat. Das Baureferat ist dann für die Umsetzung zuständig, der Bezirksausschuss würde die Maßnahme aus seinem Stadtbezirksbudget zahlen.

Die Aktionen sollen pressewirksam begleitet werden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir eine positive Rückmeldung erhielten. Für Rückfragen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung.

Ich wünsche Ihnen einen guten und sonnigen Tag.

Freundliche Grüße, im Namen der Mitglieder der vier Münchner [REDACTED],